

**VUELVE A BLOQUEAR INTENTO**

Rechaza Morena llamar a extraordinario por INAI

LAU LOVERA

PILAR MANSILLA

Estaba programado para el 8 de junio, a propuesta del presidente de la Jucopo, Ricardo Monreal

Con 20 votos en contra de Morena y 16 a favor de la oposición, en la Comisión Permanente, se rechazó convocar a un Período Extraordinario contemplado para el próximo 8 de junio, y fue turnado a la Primera Comisión para discutir el tema.

Al realizarse este trámite, de acuerdo con el senador Miguel Ángel Mancera, se cumple con el mandato judicial, aunque todavía no va a poder sesionar el Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos (INAI) como lo obliga ya que les faltan dos comisionados.

Una vez que recibieron una orden judicial para que el Senado sesionara en Período Extraordinario para que se eligiera entre dos ternas a los nuevos comisionados; los morenistas y sus aliados advirtieron que votar a favor era someterse a las decisiones del Poder Judicial y, por lo tanto, era una señal de invasión de esferas y facultados de los poderes.

Por ello, votaron en contra de que se considerara de urgente y obvia resolución convocar a un periodo extraordinario.

“¿En qué cabeza cabe que un juez nos va a decir cómo votar? Nosotros no vamos a aceptar entrarle a las cuotas y a los cuates que dejó el régimen, el viejo régimen.



"Un nombramiento del Inai no es una demanda del pueblo de México"

Continúa pendiente el nombramiento.

Un nombramiento del Inai no es una demanda del pueblo de México, es la estrategia de Claudio X. González, y allá la derecha si quiere seguir siendo el cabús de ese gestor de los grandes intereses, pero para nosotros se acabó ese régimen, hay



NUEVA DISCUSIÓN

En la discusión salieron los temas a relucir, las elecciones en el Estado de México y Coahuila; Morena aseguraba el diputado Manuel Robles Gómez que el domingo 4 de junio los priistas y sus aliados perderían los procesos y, advirtieron que la candidata de la coalición de los partidos Revolucionario Institucional, Acción Nacional, de la Revolución Democrática y Nueva Alianza “tendrá que enfrentar las facturas de la corrupción”.

La Comisión Permanente se convirtió en una exigencia para mantener el respeto para hablarse, para los tiempos y para el Reglamento y que dejaran de ser intolerantes.

En las discusiones salieron a la luz nuevamente el nombre de la magistrada presidente de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) Norma Piña, los ataques y la defensa a su investidura y hacia su persona resaltaron.

Durante el debate saltó el nombre de la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, le exigieron que “deje de pagarles a los manifestantes que están queriendo agredir a los ministros” afuera de la SCJN.

REVENTADORES A SUELDO

Kenia López, senadora por el Partido Acción Nacional (PAN) afirmó: “señora Sheinbaum ya deje de pagar reventadores a sueldo, deje que México pueda vivir en un país en donde la legalidad se respete”.

Y lanzó una pregunta: ¿Saben por qué estamos metidos en este problema en el Senado (aprobación de los 75 nombramientos que existen de Tribunales Electorales, Administrativos, Agrarios y Judicatura)? ¿Saben por qué tenemos más de 100 nombramientos pendientes? Porque Morena tiene mayoría y son irresponsables hasta para eso, puntualizó.

Entre acusaciones y gritos, una sesión que presumía iba a ser maratónica, a las 15:45 horas concluyó los trabajos este miércoles.